

IMPRESSUM

Redaktion Mirko Geiger (verantwortlich), Milena Brodt
Anschritt IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, 69117 Heidelberg
Telefon 06221 9824-0 | Fax 06221 9824-30
heidelberg@igmetall.de | heidelberg.igm.de

Einigung bei Fibro und FLT erzielt

In zähen Verhandlungen zu einem Interessenausgleich und Sozialplan ist bei Fibro in Haßmersheim und Weinsberg und FLT Haßmersheim ein Abschluss erzielt worden.

Die Geschäftsleitungen der Unternehmen waren zuvor mit der Forderung nach massiven Einschnitten an den drei Standorten an die Betriebsratsgremien herangetreten. Im Zuge der Verhandlungen konnten die Betriebsräte gemeinsam mit der IG Metall wesentliche Kompromisse erzielen und eine Zukunftsperspektive verhandeln.

Zentraler Punkt des Ergebnisses ist der Abschluss betriebsbedingter Kündigungen bis mindestens 1. Oktober 2021. Um eine Personalreduzierung zu erreichen, wurden freiwillige Maßnahmen vereinbart: Durch einen Ringtausch innerhalb des Läpple-Konzerns werden Arbeitsplätze im Läpple-Konzern zur Verfügung gestellt, die den Kolleginnen und Kollegen auf freiwilliger Basis angeboten werden.

Außerdem wird ein Freiwilligenprogramm aufgelegt, das einen Wechsel in eine Transfergesellschaft beinhaltet und einen früheren Eintritt in die Rente ermöglicht.

Gleichzeitig werden trotz der schwierigen wirtschaftlichen Situation alle befristet beschäftigten Kolleginnen und Kollegen sowie alle Ausländerinnen und Ausländer bis mindestens 30. September 2021 weiterbeschäftigt.

Foto: Shane Schiemeyer



Beate Schmitt ist seit langem aktiv in der IG Metall und nun ehrenamtliche Zweite Bevollmächtigte in Heidelberg.

Beate Schmitt nun Zweite Bevollmächtigte

ORTSVORSTAND Beate mit deutlicher Mehrheit gewählt

Das Führungsduo der IG Metall Heidelberg ist nun wieder komplett. Beate Schmitt, freigestellte Betriebsrätin bei Heidelberger Druckmaschinen und langjähriges Mitglied des Ortsvorstands, wurde am 18. Dezember zur ehrenamtlichen Zweiten Bevollmächtigten der IG Metall Heidelberg gewählt und führt nun mit Mirko Geiger die Geschicke der

IG Metall in Heidelberg. Die Wahl fand per Briefwahl statt und folgte auf Beates Vorstellung auf der virtuellen Delegiertenversammlung im Dezember. Bei der Wahl erhielt Beate eine deutliche Mehrheit von knapp 95 Prozent.

Die IG Metall Heidelberg gratuliert Beate herzlich und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.

IG Metall-Angebot: Transfertreff

Egal ob Rechtsberatung, Fragen zum Arbeitsvertrag oder zu Tarifverträgen – die IG Metall unterstützt ihre Mitglieder auch in der Transfergesellschaft. Unser Transfertreff ist ein Zusatzangebot der IG Metall für alle aktiven und ehemaligen Beschäftigten in der Transfergesellschaft und für alle Mitglieder, die auf der Suche nach einem neuen Arbeitsplatz oder unterwegs in den Ruhestand sind. Bei den Tref-

fen gibt es einmal im Monat Informationen zu allen Themen rund um die Arbeitsplatzsuche und den Renteneintritt, aber auch die Möglichkeit zum Austausch.

Während der Coronaaufgaben finden die Treffen virtuell als GoTo-Meeting statt.

Weitere Informationen zu den Treffen und alle Termine sind hier abrufbar:

weitblick-heidelberg.igm.de

Personalabbau bei Ewellix

Die Geschäftsführung bei Ewellix (ehemals SKF Linearsysteme) plant den Abbau von Personal am Standort in Meckesheim. Darüber wurden die Beschäftigten im Januar informiert. IG Metall und Betriebsrat stehen an der Seite der Beschäftigten und setzen sich dafür ein, sozialverträgliche Lösungen für die Kolleginnen und Kollegen zum Beispiel über eine Rentenbrücke zu finden.

Wir informieren Euch über den aktuellen Stand auf unserer Homepage.



TERMINE

Ortsjugendausschuss – das Treffen der IG Metall Jugend

17. Februar, 17 Uhr, voraussichtlich als Zoom-Konferenz

Arbeitskreis Vertrauensleute

22. Februar, 17.30 Uhr

Transfertreff

26. Februar, 14 Uhr, voraussichtlich als GoTo-Meeting

Kurzfristige Änderungen und weitere Informationen geben wir auf unserer Homepage bekannt.

